Mais lorsqu'est venue la plénitude des temps, Dieu a envoyé son Fils, né d'une femme et soumis à la loi de Moïse, afin de racheter ceux qui étaient soumis à la Loi et pour que nous soyons adoptés comme fils. Gal 4, 4-5

Hallbergmoos, Décembre 2024

Chers amis et bienfaiteurs de l'œuvre d'évangélisation du Père Anthony et du Père Joseph,

C'est le temps de l'accomplissement, Dieu vient à l'homme afin que l'homme vienne à Dieu. C'est aussi la fête à laquelle nous nous préparons et que nous allons bientôt célébrer. Dieu vient à nous parce qu'il voudrait aussi toucher, par notre intermédiaire, tous ceux que nous rencontrons afin qu'eux aussi découvrent et connaissent la très haute dignité d'être un fils ou une fille de Dieu.



Dans la maison *De Paul Boys' Home* (DBH) à Kayunga, Ouganda, les enfants qui jusqu'à récemment faisaient partie des pauvres et des malchanceux, apprennent maintenant qu'ils sont les enfants bien aimés de Dieu et le vivent de manière exceptionnelle. Ici, à la campagne, c'est

une nouvelle génération qui grandit et bien qu'elle soit encore très jeune en années, elle influe de manière salutaire sur la société. Jusqu'à présent, personne à part les missionnaire vincentiens ne se souciait d'eux. Lorsque, les années précédentes, les pères VC recherchaient de nouveaux pensionnaires, ils ne pouvaient pas compter sur l'aide des curés de paroisse sur place. Ils ont dû trouver par eux-mêmes les garçons répondant aux critères d'admission dans un rayon de nombreux villages autour de Kayunga. Maintenant, après 13 ans de fonctionnement de la maison DBH, les prêtres de toute la région proposent des garçons dans le besoin et font la demande pressante de leur admission. Les candidats se retrouvent en une véritable file d'attente mais ils ne peuvent malheureusement pas tous être admis pour des raisons de capacité et de coûts.

Beaucoup d'écoles secondaires n'aimaient pas trop nos élèves et ne voulaient pas accueillir les « pauvres orphelins » dans leur établissement. Ils craignaient que les tuteurs ne puissent pas payer les frais de scolarité alors qu'il était notoire que la DBH subvient, bien entendu avec votre soutien chers bienfaiteurs, aux frais de scolarité des enfants. Entretemps, les recteurs ont changé d'attitude du tout au tout. Maintenant ce sont eux qui contactent le foyer en demandant d'envoyer les garçons dans leur école. Si les responsables ne peuvent pas payer la totalité des frais de scolarité et de pensionnat, et bien, cela ne fait rien, il leur est accordé de payer moins. Ce n'est pas étonnant que tous se disputent ces garçons bien élevés, dotés d'une instruction et d'une discipline exemplaires et qui par-dessus le marché sont si aimables.

Deus est l'un d'entre eux et se trouve dans l'avant dernière classe du niveau d'enseignement secondaire. Il souhaite devenir enseignant. Pour gagner de l'argent afin de se payer les études, il enseigne dans une école primaire pendant ses temps libres. Il est tellement excellent aussi bien dans ses prestations que dans sa personne qu'il a été engagé comme instituteur bien qu'il n'ait pas encore la formation nécessaire. Et lorsque le directeur du foyer DBH s'absente pour plus d'une journée de la

maison, Deus quitte son internat pour venir s'occuper des petits. Alors il leur raconte comment sa vie a changé depuis qu'il est arrivé au foyer *De Paul Boys' Home* 11 ans auparavant.

Un projet nourri depuis de nombreuses années s'est réalisé : c'est avec un immense plaisir que nous pouvons enfin vous présenter la nouvelle Maison de Prière « Vincentian Prayer House (VPH) » à Nairobi au Kenya. Avec sa capacité de 5000 places assises sur 80 m de long et 34 m de



large elle est sûrement le plus grand centre de prière catholique en Afrique. Ce n'est pas simplement un beau bâtiment mais ici, Dieu guérit et redonne des forces aux gens. Il exauce beaucoup de prières et soulage ceux qui sont dans le besoin. Le grand jour de la bénédiction du hall de prière par l'archevêque de Nairobi a eu lieu le samedi 2 mars. Ce jour-là, 9000 personnes sont venues pleines d'espoir au VHP pour assister à la messe solennelle qui a duré 5 heures. Lorsque nous regardons cet édifice ainsi que la foule de personnes qui l'emplit chaque jour de vie et de prière, nous ne pouvons faire autrement que de louer et remercier le Seigneur, en particulier pour tout ce qui a pu être accompli jusqu'à maintenant. Nous avons la ferme espérance qu'avec Son aide, nous pourrons rembourser le prêt bancaire et ses intérêts élevés en peu d'années.

A peine quatre mois plus tard, ce Centre a connu un autre évènement historique. Ce moment n'aurait pas pu être mieux choisi. La Maison de Prière était terminée juste à temps pour offrir un lieu de simplicité et d'élégance propre à la dignité de la première ordination sacerdotale de l'Ordre Vincentien sur le sol africain. Car toutes les ordinations antérieures avaient eu lieu en Inde. 5000 fidèles ont acclamé le premier nouveau prêtre africain père Philip, qui sera suivi, si Dieu le veut, par beaucoup d'autres. Rien que de Nairobi, le séminaire des Vincentiens reçoit plus de 100 lettres et candidatures par an pour entrer au séminaire. Mais pour des raisons financières, seuls 10-15 candidats provenant des quatre pays Est-Africains de mission peuvent être admis chaque année.

Nous servons nos frères et nos sœurs pour combler leur vie avec Jésus et pour leur tracer ainsi qu'à leur pays une voie fiable vers un avenir meilleur. Pour cela, de bons prêtres tout comme que des jeunes chrétiens bien éduqués ont un rôle déterminant. Ils sont le levain nécessaire qui peut agir au sein de la société. Vous, chers bienfaiteurs en action, en dons et en prière, vous nous accompagnez de manière active sur ce chemin sur lequel nous ne pouvons pas avancer seuls. Pour cela, nous vous remercions de tout cœur au nom de très nombreuses personnes. Que Dieu vous bénisse abondamment comme vous le faites avec les autres. Et si cela vous est possible de nous aider l'année prochaine aussi, nous en serions très heureux.

Nous vous souhaitons à vous ainsi qu'à vos proches que la fête de Noël et la nouvelle année 2025 soient un temps de rencontre avec Dieu et de plénitude. Nous vous saluons de tout cœur en vous donnant notre bénédiction sacerdotale.

Fr. Anthony Saji

Fr. Anthony Saji & Fr. Joseph Jilson

Fr. Joseph Filron